

# 24Jam

## Suardi Saleh Didampingi Ketua PKK Hasnah Syam Serahkan SK Pengangkatan PPPK Tahun 2022

Warta.co.id - BARRU.24JAM.CO.ID

Aug 2, 2023 - 13:42



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., didampingi Ketua TP PKK drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., yang juga Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem menyerahkan SK Pengangkatan PPPK Tahun 2022 dan SK Pemberhentian dan Pemberian Pensiun PNS TMT Juli dan Agustus 2023, di lantai 6 MPP, pada Rabu (2/8/2023).

Acara tersebut turut dihadiri Branch Manager KCU PT Taspen Makassar Suwartono, Kepala Kantor Bank Sulselbar cabang Barru Syahrir Fajaruddin, para Asisten dan para kepala OPD, para PNS yang memasuki purna bhakti dan para

pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja.



Dalam sambutannya, Bupati Barru mengungkapkan bahwa beberapa waktu yang lalu, telah disaksikan bersama penyerahan surat keputusan (SK) pengangkatan pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja formasi tahun 2022 di lingkungan pemerintah Kabupaten Barru sebanyak 187 orang.

"Saya menyampaikan selamat dan sukses kepada segenap peserta seleksi kompetensi pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja atas keberhasilannya lulus seleksi PPPK dan menjadi Pegawai ASN di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Barru", kata Suardi.

Dikatakan, sebagaimana diketahui bersama, undang-undang yang mengatur aparatur sipil negara atau ASN yaitu undang-undang republik Indonesia nomor 5 tahun 2014 tentang aparatur sipil negara, pada pasal 6 disebutkan bahwa pegawai aparatur sipil negara terdiri atas pegawai negeri sipil (PNS) dan pegawai pemerintah dengan perjanjian (P3K).



"Melalui kesempatan ini, saya perlu segarkan kembali ingatan kita semua, bahwa keberhasilan anda, tidak dapat dilepaskan dari perjuangan anda berkompetisi secara terbuka pada pelaksanaan seleksi Calon ASN Lingkungan Pemerintah Kabupaten Barru yang dilaksanakan pada tahun 2022 yang lalu", terang Suardi Saleh.

Menurutnya, pada seleksi Calon ASN Tahun 2022 yang lalu, seleksi hanya untuk PPPK pada Jabatan Fungsional Guru, Jabatan Fungsional Kesehatan dan terakhir Jabatan Fungsional Teknis, tidak ada seleksi untuk CPNS.

"Bila kita lihat jumlah formasi yang ditetapkan yaitu sebanyak 210 formasi, tingkat pemenuhan formasi seleksi tahun 2022 hanya sebesar 89% atau terdapat 23 formasi jabatan yang lowong", ujar Bupati dua periode ini.

Dirinya menyakini bahwa Penyerahan Surat Keputusan (SK) Pengangkatan PPPK yang dilaksanakan pada hari ini, akan menjadi moment atau peristiwa yang penting dan bermakna.

"Penting dan bermaknanya acara ini, sudah barang tentu disebabkan antara lain oleh karena saudara-saudari sekalian saat ini telah menjadi bagian dari Aparatur Sipil Negara (ASN) pada Pemerintah Kabupaten Barru", tegasnya.

Melalui kesempatan ini kata Suardi Saleh, menyampaikan selamat datang dan selamat bergabung dalam jajaran aparatur sipil negara di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Barru.

"Saya mengajak kepada saudara-saudari sekalian agar menunjukkan kinerja terbaik, karena saudara sekalian adalah orang yang terpilih, tunjukkan dedikasi dan loyalitas dalam bekerja untuk memberikan pelayanan publik yang bermutu, teruslah belajar mengembangkan kompetensi, bukan justru sebaliknya setelah diangkat sebagai PPPK saudara sekalian malah memperlihatkan kinerja yang buruk", imbuhnya.

Dalam kesempatan itu, Suardi Saleh menyampaikan ucapan terima kasih dan

selamat kepada PNS yang memasuki Purna Bhakti.

"Kami mengucapkan juga selamat dan terimakasih yang sebesar-besarnya atas dedikasi dan pengabdian bapak ibu yang tulus kepada negara dan pemerintah, terkhusus kepada pemerintah kabupaten barru. mudah-mudahan menjadi bernilai ibadah di sisi allah swt dan semoga senantiasa allah swt mencurahkan ridho dan berkah-nya dalam setiap karya bapak-ibu sekalian", pungkasnya.

(Ahkam/Humas IKP)